

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'Association Sécurité Riviera acquiert son premier véhicule 100% électrique



Le personnel administratif de la Signalisation de l'Association Sécurité Riviera passe au vert. Dès la mi-novembre 2020, la mise en circulation de sa nouvelle automobile 100% électrique permettra d'apporter une première contribution au respect de l'environnement.

Cette citadine ultra compacte correspond en tous points aux besoins des collaborateurs administratifs de la Signalisation, qui parcourent de courts trajets principalement en zone urbaine et péri-urbaine. La Škoda Citigo estampillée « Signalisation routière », entièrement électrique et exempte d'émissions de substances nocives, sillonnera les routes de la Riviera dès la fin de cette semaine.

Pour l'ASR, qui compte de nombreux véhicules dans son parc automobile, il s'agit de la première acquisition d'une voiture 100 % électrique.

A terme, l'ASR ambitionne d'accroître autant que possible l'électrification de son parc automobile. Une logique qui s'inscrit dans la tendance actuelle, mais qui suppose une certaine compatibilité avec les besoins spécifiques des services opérationnels.

La nouvelle voiture sera visible sur les routes de notre région dès ce jour.

Clarens, le 13 novembre 2020

Renseignements

Prière de nous contacter à l'adresse suivante : communication@securiv.ch

Photos : ©ASR



Communication et RP

Rue du Lac 118
C.P. 434

T. 021 966 83 33
F. 021 966 83 01

communication@securiv.ch
www.securite-riviera.ch